

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



はつとり友則県議会ソガート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

印旛沼将来像の実現に向け 流域水循環の長期計画を策定

透
透
性
舗
装
率
180
km
で
整
備



6月県議会の本会議場で一般質問を行う服部友則県議

県土整備部長 新川を含む印旛沼に排出される汚濁物質発生源の内訳は、市街地や農地等自然系由来のものから生活排水系由来のものまで、多岐にわたります。

このため、水質浄化対策は、流域全体で実施していく必要があります。そのため、水質浄化対策は、流域全体で実施していく必要があります。

あることから、平成十六年二月に、二〇一〇年に目標年次として策定した印旛沼緊急行動計画に基づき生活排水対策、雨水の地下浸透、市街地のファーストフランシス対策、沼内の水草の再生、水位低下実験などの各種の対策を展開して

市議時代から豊富な議会経験を積み、現在、二期目の県議会活動を続ける服部友則（はつとり・ともり）県議は、一月県議会の予算委員会に続き、六月県議会では一般質問に登壇し、地元・八千代市のシンボルともいえる新川の水質浄化対策へ、県の取り組み姿勢をただししました。これに対し、県は、新たな印旛沼流域水循環健全化のための長期計画を年度内に策定する方針を示しました。また、教育学部出身で教育問題に情熱を傾ける服部県議は、道徳教育の重要性に言及し、「県教委は心の教育の再建」を図るべきだと強く訴え、共感を呼びました。服部県議の主な質疑を特集しました。

服部議員 新川は、八千代市民にとって自然豊かな潤いの場として親しまれ、市民のシンボルといつてよい川です。新川の水質浄化へ向た取り組み状況はどうか。また、今後の進め方は、どのように考えているのか。

県土整備部長 新川を含む印旛沼に排出される汚濁物質発生源の内訳は、市街地や農地等自然系由来のものから生活排水系由来のものまで、多岐にわたります。

このため、水質浄化対策は、流域全体で実施していく必要があります。

あることから、平成十六年二月に、二〇一〇年に目標年次として策定した印旛沼緊急行動計画に基づき生活排水対策、雨水の地下浸透、市街地のファーストフランシス対策、沼内の水草の再生、水位低下実験などの各種の対策を展開して

八千代市特集

6月県議会 一般質問

いるところです。
今後、二〇三〇年を目指す年に、新たな行動計画を

伴った流域水循環健全化のための長期計画を本年度内に策定し、印旛沼の将来像の実現に向け、市町村やNPO等と協働しながら、新川を含む印旛沼の浄化に取り組んでまいりたいと考えています。

新川は、印旛沼放水路ということで、結局、印旛沼の一部のようになっています。磯間浄化施設だけでは、これ以上の水質浄化はありません。定期的に水を流すよりも、もつと効果的な水草の利用等が考えられます。

要望 県土整備部長 新川は、都市部における雨水対策の一環で、道路の浸透性舗装の整備状況はどうか。

答 装は、排水路や河川への流れ抑制が図られるとともに、地下水への還元により、街路樹の育成など、環境への効果が期待できると考えています。

県では、平成十三年度から歩道整備については、原則として浸透性舗装を採用しており、平成二十年度末までに全長百八十八キロの整備を行ったところであります。

今後とも、歩道の新設や大規模改修等には、浸透性舗装の実施に積極的に取り組んでまいります。

要望 都市部における雨水対策は、近年増加傾向にある局地的ゲリラ豪雨等に対応するためにも、浸透性歩道の整備がぜひ必要である。今後さらなる整備を強く要望する。

PROFILE/服部友則県議

経歴

- 昭和32年5月 八千代市生れ
- 昭和56年3月 山梨大学教育学部卒
- 昭和58年1月 八千代市議初当選(6回当選)
- 八千代市議会副議長
- 八千代市議會議長
- 平成15年4月 県議会議員初当選
- 平成19年1月 県議会議員再選

現職

- 県議会 環境生活警察常任委員会委員
- 千葉県 土地利用計画地方審議会委員
- 自民党県連 総務委員会委員
- 八千代市卓球連盟会長
- 八千代市防災協会副会長
- 服部英数教室経営

信頼と実績で改革ニューイーダー

県政や八千代市のご相談、ご意見を聞かせてください

はつとり友則 県議事務所

〒276-0034 八千代市八千代台西2-4-18
TEL. 047-485-1400
FAX. 047-485-1443

